

Paris Select

Ballade aux Puces de Saint-Ouen

Les Puces de Saint-Ouen, situés dans le nord de Paris, est l'un des plus grands marchés d'antiquités et de brocanteurs du monde. Il regroupe 15 marchés distincts regroupés sous le nom de « Les Puces ».

Les Puces de Saint-Ouen sont nés dans les années 1880, lorsque des chiffonniers et des ferrailleurs ont commencé à vendre des objets qu'ils avaient récupérés sur les marchés aux puces du centre de Paris. Ces ventes informelles se sont progressivement développées en une véritable industrie. Le marché aux puces, s'est installée dans la ville de Saint-Ouen, au nord de Paris, dans les années 1920.

Aujourd'hui, les Puces de Saint-Ouen sont l'une des attractions touristiques les plus populaires de Paris, accueillant des millions de visiteurs chaque année.

Pour mieux préparer votre visite, Paris Select a sélectionné pour vous les meilleurs marchés des Puces.

Le Mob House



Le Mob House à Saint-Ouen est un endroit unique qui mélange l'hospitalité, l'art, la culture et la convivialité. Il a été créé par Cyril Aouizerate, qui est également le cofondateur de la chaîne d'hôtels de luxe Mama Shelter. Le Mob House est une déclinaison du Mob Hôtel qui se trouve à quelques mètres. Leur proximité vous permet de naviguer facilement entre ces deux adresses.

Cet hôtel pas comme les autres se veut un lieu de vie et de convivialité, où les voyageurs peuvent se rencontrer et échanger.



Le restaurant sert une cuisine du monde, préparée avec des ingrédients frais et de saison. Le bar propose une sélection de vins naturels, de bières artisanales et de cocktails créatifs.

L'architecte des lieux Philip Starck, a proposé une architecture et une décoration aux allures Brooklyniennes. Un véritable dépaysement. Le Mob House casse les codes des hôtels parisiens.

MOB House – 70 rue des Rosiers, 93 400 Saint-Ouen.